

EL NORTE.COM ▼

## Entra Sofom Exitus Capital a la Bolsa

NEGOCIOS / Staff



Carlos Rahmane Sacal, director de la Somo Exitus Capital, dijo que entre sus planes a mediano plazo está convertirse en una institución de banca múltiple. Foto: Archivo

**Cd. de México, México (31 octubre 2013).**- Exitus Capital, que opera como Sociedad Financiera de Objeto Múltiple (Sofom), lanzó en la Bolsa Mexicana de Valores un programa de bursatilización de cartera por 2 mil millones de pesos.

Se trata de la primera Sofom en realizar este tipo de bursatilización, que en su primer paquete será por 200 millones de pesos a un plazo de 48 meses y colocada por CI Banco Casa de bolsa y Punto Casa de Bolsa.

La empresa surgió en 2008 y se dedica al financiamiento a pequeñas y medianas empresas (pymes).

El programa fue autorizado hace aproximadamente un mes por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) y fue un esfuerzo por conseguir fondos, debido a las complicaciones que enfrentan las Sofomes en general para la obtención de recursos, explicó en entrevista Carlos Rahmane Sacal, director general de Exitus Capital.

"El año pasado, cuando nosotros estamos viendo la dificultad que intermediarios como nosotros tienen en el fondeo, dijimos, 'vamos al último escalón', que es fondear a través del mercado".

Agregó que les representó un trabajo de aproximadamente un año para estructurar su cartera de crédito, puesto que uno de los requisitos para cotizar en la Bolsa es contar con la evaluación de dos calificadoras.

"En términos de estructura, de sistemas, de profesionalización del equipo, pues sí ha sido un esfuerzo sumamente importante, además del costo que ha tenido para nosotros que también es importante, pero eso nos está permitiendo acceder a fuentes de fondeo mucho más estables".

Exitus Capital logró una calificación MXAAA por parte de Standard & Poor's y HRAAA de HR Ratings.

Entre otras cosas, las exigencias de las calificadoras son que mantengan la colocación de sus créditos en diversos sectores y deben mantener un balance entre las cantidades que se presta por cliente, explicó Rahmane.

También comentó que desde hace dos años comenzaron a trabajar con banca de desarrollo y eso les ha obligado a mejorar

sus prácticas.

Entonces, a pesar de no estar regulada por CNBV por ser Sofom, Exitus ha entrado en un esquema de regulación indirecta al cumplir con los estándares tanto de la banca de desarrollo como de la Bolsa.

Esto les ha abierto las puertas para considerar convertirse en una institución de banca múltiple en el mediano plazo.

Actualmente, Exitus cuenta con diversas líneas de negocio, como es financiamiento a pymes, créditos sobre nómina, una fiduciaria y una promotora de seguros.

"Nosotros estamos integrando todas estas líneas de negocio con la idea o con el sueño del día de mañana poder constituirse como Banco".

"Sí lo vemos ya no tan largo plazo, sí a mediano plazo, pero todavía hay que cubrir un monton de cosas para poder llegar a eso, pero vamos por el camino adecuado", dijo Rahmane Sacal.